

La journée des adhérents, jeudi 13 juin 2024 à Boucieu-le-Roi

La journée des adhérents s'est déroulée sous un ciel plus bleu que celle des bénévoles à Vogüé ...



Après avoir croisé des centaines de coureurs de l'ardéchoise, nous arrivons à Boucieu-le-Roi où, après avoir écouté attentivement les consignes de sécurité obligatoires, nous montons dans les vélorails et partons pour le parcours des Étroits.



Charmante balade champêtre, agréable quand on est assis et regarde nos camarades pédaler était, en tout point, magnifique :



d'autant plus derrière et qu'on devant. La vue les arbres verts et fournis

particulièrement cette année, les gorges du Doux, assez profondes. Sur les bas-côtés, nous pouvons admirer des tapis de fleurs blanches, roses, jaunes (marguerites, fleurs de sureau, œillets sauvages, etc ...). Il y avait même des fraises des bois, ce qui était très frustrant, puisque nous n'avions pas le droit de nous arrêter pour les ramasser.



Au bord du Doux, en contre bas, plages dont on se demandait si on atteindrait autrement qu'en rappel.



quelques belles plages pouvait les



Sur le versant d'en face, nous avons pu voir le canal taillé à même le rocher, qui se déverse ensuite dans un viaduc sous lequel nous sommes passés et qui descendait jusqu'à une petite centrale électrique.



Après un tunnel de 265 mètres, notre périple se termine à Troye (pas celui de Champagne). A partir de là, nous sommes rapatriés dans une micheline, avec ses bons vieux sièges en bois, après une petite manœuvre qui permettait de ramener les vélorails à bon port.



Nous nous sommes retrouvés ensuite, pour un pique-nique joyeux.



L'après midi, certains pédaleurs du matin n'ont pas hésité à affronter la montée jusqu'au village de Boucieu-le-Roi, accompagnés par d'autres courageux.



Un grand merci aux bénévoles de la Vie Associative pour ce choix et cette organisation qui a bien terminé la saison.

Rédaction : Tania CHOLAT

Photos : Marie Hélène LEBAUPAIN